

令和3年 5月18日

保護者様

大阪市立北鶴橋小学校
校長 光井栄雄

通常授業再開のお知らせ

梅雨の候、平素は本校の教育活動並びに感染症対策にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、緊急事態宣言を受けて大阪市教育委員会から出されていた、学習形態の変更の指示が段階的に緩和され、24日（月）より、通常授業が再開されることになりました。つきましては今後の学校での対面学習は下記のようになります。長らくご負担をおかけしたことに対する感謝の念を伝えるとともに、変更のご準備をよろしくお願ひいたします。

記

19日（水）これまで通り

1・2時限目 原則オンラインを含む家庭学習
登校
3・4時限目 学校にて対面授業
給食
下校
5・6時限目 原則オンラインを含む家庭学習

20日（木）、21日（金）通常授業再開に向けたステップ授業

通常通り登校（集団登校）
1～4時限目 学校にて対面授業
給食
下校（1：30頃）
5・6時限目 原則オンラインを含む家庭学習

24日（月）通常授業再開

- ※ 20日（木）、21日（金）の給食後につきましても今までと同様にご家庭での監護が難しい場合は帰宅せず学校にて監護させていただきます。
- ※ 再開後も緊急事態宣言下での学習活動になります。登校に不安のある方はオンライン学習を含め、相談にのらせていただきますので学校までご連絡ください。